
40 MIL MANZANAS de algodón serán sembradas este año, Informan 
miembros de la Cooperativa Algodonera. Izq. a derecha: Agr. Antonio 
López, Pdte.; Luis Novoa, director, y el técnico Israelita David Teper
man. 
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40 Mil Manzanas Algodón 
Serán Cultivadas Este Año 

Cuarenta mU manza
nas de algodón serán . 
sembradas este año, dijo 
el "Presidente de la Coo
perativa Algodonera 
<COPAL), agrónomo 
José Antonio López, en 
rueda tntormatlva reali
zada ayer en el lo�al de 
dicha entidad. 

Agregó que la cantidad 
a sembrarse ha sido 
aprobada por la Comi
sión de Fomento del Cut
llvo del Algodón, la cual 
está Integrada por repre
sentantes de los Ministe
rios de Comercio Exte
rior y Economla, del 
Banco Central de Reser
va y de la COP AL, siendo 
coordtnada por el Mlnls-

terlo de Agricultura y 
Ganaderia. 

Aseguró que con la Co
misión se han realizado 
varias reuniones donde 
han analizado los proble
mas que representa el 
cultivo del algodón, por 
lo que se les ha prometi
do los créditos de avio a 
su debido tiempo, · asi
mismo el retlnancla
mlento de otros créditos, 
ya que la experiencia del 
año pasado por la taita 

del producto, el cual tuvo 
que Importarse, ha origi
nado una mayor aten
ción a dicho cultivo. 

En la misma rueda In
formativa se encontraba 
el señor Luis Méndez No
voa, dtrector de COPAL, 
y el técnico lsraeuta Da
vid Teperman, quien ha 
estado dando asesoría a 
los algodoneros, sobre 
todos los aspectos técnl-

-Favor pase a la página31. 

Fallece Presidente de 
la República de China 

Ellnazúcar y las Quetnas 
Acaban con Cultivo Cana 

La Embajada de China en El salvador Infor
mó anoche del fallecimiento del Excmo. Señor 
Chlang Ching-kuo, Presidente de la República 
de China. ocurrida ayer miércoles. en Taipel. a 
las 15:55, hora local. 

Informan también que en el mismo día asu
mió la presidencia el "Excmo. Señor Vice Presi
dente Dr. Lee Teng-Hul". 

Agregan los voceros de la misión diplomática 
que un Libro de Condolencias estará abierto 
para ser firmado en la Residencia de la Emba
jada, de las 9:00 a las 17:00 horas, en la 89a. 
Avenida Norte y 3a. Calle Poniente N' ll-62. 
colonia Escalón, a partir de esta fecha hasta el 
20. 

La mala politlca del 
INAZUCAR, las quemas 
provocadas por los terro
ristas y las tnclemenclas 
del tiempo, están aca
bando con el cultivo de la 
caña de azúcar en nues
tro país, expresa don Fe
lipe López, ex-goberna
dor de San Salvador. 

"La situación en el 
agro es tan dramática 
que muchos cañeros han 
abandonado su cultivo, 
al grado que han queda
do endeudados con los 

bancos", añade don Feli
pe, quien también es ve
terano cañero. 

Olee que los grupos te
rroristas han quemado 
mUes de manzanas de 
cañaverales en dlteren
tes lugares del pals. 

·Por otra parte, agrega 
que la falta de tncentlvos 
del gobierno por medio 
del INAZUCAR y los ba
jos precios que paga a 
los cañeros. la sequla y 
quema de cañales harán 

. que la producción de azú-

Premio 'Miguel Pinto' 
Otorgan a R. Vásquez 

Rodolto Vásquez. jefe 
de Redacción de un ves
pertino local, ha sido de
signado por la Asocia
ción de Periodistas de El 
Salvador <APES), como 
merecedor de la primera 
edición del "Premio MI
guel Pinto 1987". 

DIARIO DE HOY duran
te diez años, entre 1952 y 
1962. 

car se reduzca a la mitad 
durante la presente za
fra. 

Anteriormente se pro
ducían 5 mlllones de 
quintales de azúcar y 
ahora se esperan unos 
2.5 mUlones. 

Menciona que otro tac-

tor que Incidirá en la 
baja producción es la 
congelación del área 
sembrada porque los 
bancos no dieron un cen
tavo para sembrar en 
áreas nuevas. 

Olee don Felipe que_ 
-Favor pase a la página 21. 

Delegado ONU Explica 
Actitud de la CIVS 

En respuesta a las pro
testas formuladas por 
funcionarios democrls
tlanos, por la actitud 
"parcial" de la Comisión 
de Seguimiento de Es
qulpulas II, sobre cum
plimiento de El Salvador 
de los compromisos de 
dicho plan de paz, el De
legado de las N a clones 
Unidas ante la CIVS, Sr. 

Alvaro de Soto, formula 
1-a siguiente explicación: 

"Al momento de su vi
sita a El Salvador, la 
CIVS ya contaba con am
plios informes del Go
bierno de El Salvador, al 
igual que de los otros 
cuatro países centroa
mericanos. El propósito 

-Favor pase a la página 31. 

AEAS Pide a FIGAPE Reducir 
Precios de Buses Rumanos 

El periodista Rodolfo 
Vásquez es un estimado 
mlembró de la profesión, 
que se ha destacado 
como redactor, articulis
ta y Jefe de Redacción 
del vespertino "Diario 
El Mundo". Trabajó 
como redactor e n  EL 

El referido premio fue 
creado por la famUla del 
fundador del Diario Lati
no, don Miguel Pinto, de 
grata recordación, como 
reconocimiento a los mé
ritos profesionales de pe
riodistas salvadoreños 
en ejercicio. La adminis
tración del premio fue 
e n c o m e n d a d a  a l a  
APES, cuya directiva ha 
establecido las bases de 

-Favor pase a la página 35. 

RECONOCIMIENTO. El periodista Rodolfo 
Vásquez recibirá el premio "Miguel Pinto 
1987", por sus méritos profesionales. 

La Asociación de Em
presarios de Autobuses 
Salvadoreños <AEASJ. 
pldló al Fondo de Inver
sión y Garantía para la 
Pequeña Empresa <FI
GAPEJ. reducir en 40 
mll colones el precio lnl
clal de los buses de mala 
calidad que fueron ven
didos a los transportistas 
a prtnclplos del 1985, al 
través del mencionado 
organismo de crédito. 

En reunión efectuada 
el miércoles por la ma
ñana entre la Junta Di
rectiva de AEAS y el 
Presidente de FIGAPE, 
Ing. Leopoldo Samayoa, 
los defraudados empre
sarios solicitaron que los 
buses rumanos que les 
fueron vendidos a un pre
cio de 130 colones. sean 
reevaluados en 90 mU co
lones. considerando las 

-Favor pase a la página 27. 

Continúa la Política 
Económica Suicida OC 

Al pretender flnanclar fundamentales. de nln- preocupante !? lllquidez 
el presupuesto del pre- guna forma es aceptable a que ha llegado el régl
sente año con préstamos recurrir a los préstamos men democristiano, ya 
o donaciones extranje- o donaciones, añadió el que para resolver la Cal
ras, la Democracia Crls- economista. ta de ingresos corrientes 
Uana conttnúa con su po- Debido a ello y al dete- a corto plazo tiene que 
lítica económica suicida, rioro progresivo de la recurrir a los créditos 
aflrmó el Lic. Ricardo economía salvadoreña, extranjeros. lo cual es 
Al varenga Valdlvleso, el gobierno se verá en se- pellgroso porque el go
dlputado de AREN A. rlas dificultades para ob- blerno no se preocupa de 

Sin la sustentación de tener el presupuesto de obtener Ingresos a tra
un programa económico 1989, enfatizó el mlem- vés de la producción, 
que genere ganancias bro de la Comisión de sino que por medio de en
para que el gobierno ten- Hacienda y Especial del deudamlentos. 
ga los Ingresos corrlen- Presupuesto de la Asam- Asimismo, si continúa 
tes- necesarios a tln (lt; ble¡¡LeglslatiYa. · · .· - · - · :...¡;v�rP.a�H'•"péórna'3't.' ·" 
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AEAS RECLAMA A Unos 30 empresarios de buses pidieron 

al presidente de FIGAPE que reduzca a 90 mil el precio de Jos inefi
·
cfentes buses rumanos que esa entidad vendió a Jos transportistas en 

'130 mll colones .. El 50 wr. ci�nta ae /as mencionadas unidades se 

detel'lQma·IJQCJJii'lll�es de estar ea.cjr.cwac/lmr · · -a q 1<1.>.! 


